



Wochenbericht Nr. 45 2010/11

Wer die Ursache nicht kennt,
nennt die Wirkung Zufall

Werner Mitsch

Datum / Zeit: Dienstag, 7. Juni 2011; 12.00 Uhr
Anlass: Apero und Mittagessen; Hotel Allalin; Saas-Fee
Vorsitz: Liselotte Andenmatten
Auswärtige Präsenzen: Hans Hess; Christian Venetz; RC Innsbruck-Alpin, Januar 2011
Präsenz: 53 %
Nächste Zusammenkunft:

Dienstag 14. Juni 2011, 18.35 Uhr;

Freundschaftsmeeting; Hotel Metropol Saas-Fee;

Präsidentin Liselotte Andenmatten begrüsst die anwesenden Rotarier und speziell die Partnerinnen Ursula Hess und Sandra Zurbriggen.

In ihren heutigen Ausführungen kann sich die Präsidentin auf das Wesentliche konzentrieren. Letztthin wurde in der Schweiz die 1'000 Rotarierin aufgenommen. Der RC Saastal darf sich stolz schätzen, als einer der ersten Clubs zu gelten, die Frauen als Gründungsmitglieder in ihren Reihen hat.

Liselotte will demnächst die Rotarier über das Projekt Shelter Box informieren. Dies in Form eines Films den sie noch organisieren werde.

Mit den obligaten Grüssen für eine tolle Woche und dem Dank an die Gastgeber Tobias und Sandra Zurbriggen schliesst der offizielle Teil bevor gemeinsam ein hervorragendes Mittagessen eingenommen wird.

- Ist es wahr?
- Ist es fair für alle Beteiligten?
- Wird es Freundschaft und guten Willen fördern?
- Wird es dem Wohl aller Beteiligten dienen?

Eine schöne Woche wünscht

Berichterstatter

Rot. Roger Kalbermatten